

Novedades Martín. Novedades Solá. Pastelería Comas. Pastelería Pagés. Pastelería «La Vienesa» Pastelería «La Lyonesa». Perfumería Hnas. Vilaret. Perfumería Martín. Perfumería Winterhalder.

Noticiero del mar.—

Movimiento del Puerto en el mes de Diciembre.

Buques entrados y salidos Motonave alemana «Hércules» cargó corcho manufacturado. M.N. Esp. «Manén», descargó corcho en plancha, de Málaga. M.N. Holand. «Phidias», cargó corcho manufacturado. M.N. Esp. Medina Sauen, descargó madera de eucalipto, de Huelva. Vapor Esp. «Benicarló», cargó corcho manufacturado. Vapor Esp. «Condesado», cargó corcho manufacturado. Vapor Marroquí «Califa» cargó corcho en plancha, para Marsella. M.V. Esp. «Cala Aguila», descargó madera eucalipto, de Huelva. M.N. Esp. «Cala Murta», descargó corcho en plancha. M.N. Esp. «Finamar», descargó carbón. M.N. Sueca «Flamingo», cargó corcho manufacturado M.V. Esp. «Marqués», cargó corcho en plancha, destino Portvendres. M.N. Alem. «Málaga», cargó corcho manufacturado. M.V. Esp. «Cala Vergili» descargó

corcho en plancha, de Algeciras. M.V. Esp. «Carmencita», descargó sal, de S. Carlos de la R. M.N. Esp. «Morisca», descargó cemento de Vallcarca Vapor Esp «Condesado», cargó corcho manufacturado. M.V. Esp. «Marqués», cargó corcho en plancha, para Portvendres. M.N. Esp. «M.^a Mercedes», descargó corcho en plancha. M.V. Esp. «Marqués», cargó corcho en plancha, para Portvendres. M.N. Inglesa «Velázquez», cargó corcho manufacturado. M.V. Esp. «Cala Gat», descargó corcho en plancha. M.N. Holand. «Atlas», cargó corcho manufacturado. M.N. Esp. «Manén», descargó corcho en plancha, de Algeciras. Vapor Esp. «Cabo Tres Forcas», descargó carga general.

Total de buques entrados en 1957 — 247 — Cuarenta y seis menos que en 1956.

Servicio Social. — Organizado por la Sección Femenina de F.E.T. y de las J.O.N.S. se han iniciado el pasado martes, los cursillos que abarcarán un mes.

A los mismos, han sido invitadas todas las jóvenes de la ciudad.

Las clases tienen lugar en el local del I.E.G. o sea en los bajos del Monasterio.

Sorteo. — En el sorteo del CORDERO, obsequio de la Agrupación Artística de A. C. a los espectadores de «Els Pastorets», y que iba en combinación con el Sorteo de los Ciegos, del día 7, ha sido premiado el número 358.

En el sorteo verificado a favor del Ropero de los Pobres y Patronato Parroquial de Obreras, salió favorecido el n.º 543.

Fiesta de San Antonio Abad. — El próximo viernes, a las 10,30 h. se celebrará un Oficio Solemne en la Iglesia Parroquial, terminado el cual, se efectuará la tradicional bendición de los animales, o «Tres tombs».

A las 12'30 sardanas en el Paseo del Mar.

Excursionismo. — El C. E. Montclar tiene organizada para el próximo Domingo día 19, la anual excursión reglamentaria al «Montclar».

La salida será a las 7'30 de la Plaza Monasterio.

Hace 50 años — De la sección que lleva este título, y publica el diario gerundense «LOS SITIOS» copiamos la siguiente noticia: «En el teatro del «Círculo Católico de Obreras», dará esta tarde a las cuatro, una función de aficionados del Ateneo Social de San Feliu de Guixols, poniendo en escena el drama «El Calvari de la vida», el episodio dramático «Jordi Eriu» y la chistosa pieza «Dilluns de sabater»

Pluviómetro. — Mes de Diciembre, Día 2: 54 1/2 lts; Día 3: 6 lts; Día 9: 5 lts; día 12: 15 lts; día 24: 5 lts; día 24 32 lts día 26: 12 1/2 lts; día 27: 8 lts; Total de litros caídos por metro cuadrado: 138.

Sufragios. — El pasado martes día 14, se celebró un oficio funeral en la Iglesia Parroquial, por el eterno descanso de Narciso Albertí Sitja, Vdo. de Rosa Iglesias Girbau, padre político de nuestro amigo y suscriptor D. Jaime Marill.

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVERA Cerveza DAMM

Agua de MALAVELLA
Representante SEBASTIAN MESTRES

O. CASELLAS
PINTURA - DECORACIÓN

7 DIAS

Querido sobrino: Al fin voy a dar contestación a las muchas cartas tuyas que en espacios semanales y con singular tesón van clavando como puyas a mi viejo corazón y me recuerdan los días (tiempo hace) en que los dos *per allà els Quatre Cantons o al voltans de cân Matias* comentábamos los hechos de aquellos felices días. Nostalgia no siempre hiriente como las puyas que miento ya que también hay misivas llegadas de ese rincón que son dulce linimiento a mi viejo corazón.

Cartas venidas de ahí donde el recuerdo perdura *de quan era criatura*

Felices tiempos aquellos del auge del taponero que gozábamos de todo con muy poquito dinero.

Ahora en cambio ¡qué distinto es el moderno vivir!

Nada para de subir de precio, ni por milagro, igual das que lo que compres se tenga que fabricar como que salga del campo de la mina o de la mar; tanto si es *per la manduca pel calçat o pel vestid* para ir tirando debes *treballar de dia i nit*

Y no hablemos de lo mucho que cuesta el esparcimiento el cine, el teatro, el fútbol pues en esas menudencias se van como si tal cosa todas las existencias *que puguis portar a la bossa*

En fin, nunca acabaríamos hablando de esta cuestión tan ingrata y que perturba una buena digestión. Lo mejor o mi juicio es dar la vuelta al disco y ver si en este año que empieza no perdemos la cabeza del todo y hallamos consuelo en alguna distracción.

Por ejemplo comentando lo que se está proyectando a quien tocó la quiniela cuántos puntos tiene el Gui- [xols

si vendrán muchos turistas si aquel grupo de viviendas que ha dado tanto que hablar se empezarán algún día en uno u otro lugar.

De éstas y otras muchas cosas que tú sabes explicar gusta poderse enterar y espera de buena gana recibir de su querido sobrino

La tía Silvana.

de sus fieles difuntos. No por innovación, ni por antagonismo, sino única y exclusivamente por la experiencia, que no creemos estuviera reñida con la sencillez del servicio mencionado.

¡Atención a las huchas!

La alarma ha sido dada. Las piezas de cupro níquel de a cinco pesetas tienen limitado su tiempo de circulación. Y así, todas van saliendo a la luz pública. Pueden contarse muchísimas más de las que uno podía suponer. Y es que en verdad, eran muy bonitas, para estar encerradas en las huchas. Una orden y les ha llegado la libertad. Adiós, les dicen a sus hermanas las rubias. Nos espera, quizá, otro destino. A lo mejor cuando volvamos a vernos o encontrarnos, nuestro nivel sea más elevado y podamos echaros una mano para sacarnos de vuestro encierro.

Cine bajo cero

Sigue descendiendo la temperatura cinematográfica. Ya comprenderán los lectores que esta temperatura quiere referirse a la calidad, Ellos y ellas, o ellas y ellos, todo el mundo desde el director al barrendero pasando por las famosísimas «girls», nos dejaron más fríos que un témpano.

Un poco más, y lo mejor será agruparnos en familias como antaño, acudir a domicilio, organizar partidas y jugar a la «mona», pagando con granos de maíz los que tengan la desgracia de la adversa fortuna.

Lorens.